

# Les berges des cours d'eau restaurées

Élus et professionnels se sont réunis sur le Lauquet, à Saint-Hilaire, puis le Sou, à Saint-Martin-de-Villeréglan, afin de dresser un bilan intermédiaire des actions réalisées.

Cette année, le syndicat mixte d'aménagement hydraulique de la Haute Vallée de l'Aude (SMAH) a terminé sa cinquième tranche de travaux de restauration ripisylve (berges de rivières).

C'est l'entreprise Actiforest, dont le siège social est à Espéras, qui a réalisé les travaux. L'association « Le Parchemin », de Limoux, a collaboré au chantier.

La maîtrise d'œuvre a été confiée au bureau d'études AEF Louvet. Le montant des travaux restant à réaliser pour 2015 s'élève à 300 689 €.

## Subventions européennes

Ces travaux ont été financés à hauteur de 40 % par l'Union Européenne et 40 %



► L'équipe qui a participé aux travaux.

Photo Guillaume.

par l'agence de l'eau Rhône Méditerranée Corse, les 20 % restant par le syndicat. Parallèlement, le Syndicat de la Haute Vallée de l'Aude réalise des travaux de reconstruction sur le Lauquet, suite à la crue de novembre 2014.

Les communes concernées sont Saint-Hilaire, Greffeil, Ladern-sur-Lauquet et Clermont-sur-Lauquet.

Ces travaux sont réalisés par

les agents de l'équipe rivière de Couiza, dans le cadre d'une convention de prestation. Sur le terrain, ils sont guidés par le technicien de rivière du syndicat, Adrien Arazo, qui effectue des visites régulières. Cette action, représentant un coût de 50 000 €, a été financée conjointement par l'État (35%), le Département (30%), la Région Langue-

doc-Roussillon (15%) et le syndicat (20%). À l'automne, cette même équipe se rendra à Le Bousquet pour, cette fois-ci, réaliser des travaux sur une zone humide. Pierre Bardiès, le président du syndicat, a salué le travail mené par l'entreprise Actiforest et l'association « Le Parchemin » sur le Sou et celui de l'équipe verte de Couiza sur le Lauquet.

29 JUIN 2015